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会 議 録 

 

 

 

 

会 議 名 令和５年度第２回東松山市文化芸術推進審議会 

開 催 日 時 令和６年３月２６日（火） 

開 会 １０時００分 

閉 会 １１時００分 

開 催 場 所 東松山市総合会館３階 ３０７会議室 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

令和５年度事業実施状況及び令和６年度事業計画について 

４ その他 

５ 閉会 

公開・非公開の別 公開 傍 聴 者 数 ０人 

非公開の理由 

（非公開の場合） 
 

委員出欠状況 

会 長 河野 芳英 出席 委 員 大塚 実 出席 

職務代理者 大室 貞夫 出席 委 員 長谷部 哲夫 出席 

委 員 中澤 庸江 出席 委 員 髙島 明子 出席 

事 務 局 

生涯学習部長  柳沢 知孝 生涯学習課市史編さん室長 

町田 明世 

生涯学習部次長 田島 信子  生涯学習課副課長 小林 玲人 

生涯学習課長  上 敏文 生涯学習課主事  鈴木 瑞規 

様式第３号（第８条関係） 
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次   第 顛               末 

１ 開  会 上課長 

２ あいさつ 河野会長 

３ 議  事 （上課長） 

 これより議事に入ります。議事の進行につきましては、東松山市

文化芸術推進条例施行規則の規定により、河野会長にお願いいたし

ます。 

 

（河野会長） 

 それでは、しばらくの間、議長を務めさせていただきますので、 

皆さまご協力をお願いいたします。  

はじめに会議の運営等について事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

＜事務局 小林副課長より説明＞ 

 

（河野会長） 

 説明が終わりました。会議の公開及び会議録の署名について、ご

意見はございますか。 

  

＜意見なし＞ 

 

（河野会長） 

 特にないようですので、会議は公開とします。会議録は要約方式

とし、発言者の欄には委員名を明記します。会議録も開示すること

となります。会議録の署名委員について、今回の会議は、大塚委員

と大室委員にお願いいたします。 

 

（河野会長） 

 それではこれより、議事に入ります。  

『令和５年度事業進捗状況及び令和６年度事業計画について』、事

務局より説明をお願いします。  

＜事務局 小林副課長より基本施策（１）～（３）まで説明＞ 
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（河野会長） 

基本施策（１）から（３）までの説明が終わりました。 

ご質問、または、実際に事業に携わったり、参加したりしている

中での課題やご意見などありましたら、お願いいたします。 

 

（中澤委員） 

 総合会館にいる職員と、市民文化センターにいる職員は、同じ文

化まちづくり公社の職員ということでしょうか。 

 

（小林副課長） 

 同じ文化まちづくり公社の職員です。基本的にはそれぞれの部門

ごとに運営しているかと思いますが、事業によっては総合会館にい

る職員と文化センターにいる職員が協力する場合もあるようです。 

 

（河野会長） 

この後、全ての施策の説明が終わってからでもご意見は受け付け

ますので、その際にお伝えください。  

それでは、続いて、事務局より説明をお願いします。  

 

＜事務局 小林副課長より基本施策（４）～（６）まで説明＞ 

 

（河野会長） 

基本施策（４）から（６）までの説明が終わりました。 

ご質問やご意見などありましたら、お願いいたします。 

 

（河野会長） 

 資料のうち、実施した各事業の参加者など、数字が分かるもので

可能なものは記載し、共有できるようにしたほう良いかと思います。 
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（小林副課長） 

 次回からは、文化まちづくり公社に確認し、掲載可能なものは、

資料に載せるようにいたします。  

 

（河野会長） 

 それでは、続いて、事務局より、資料の説明をお願いします。 

 

＜事務局 小林副課長より基本施策（７）～（９）まで説明＞ 

 

（河野会長） 

基本施策（７）から（９）までの説明が終わりました。 

ご質問やご意見などありましたら、お願いいたします。 

 

（髙島委員） 

令和６年度は高田博厚素描展を１１月２日から１１月１１日での

開催を予定しています。 

以前は、東松山市のホームページや SNS に素描展のことを載せて

もらっていましたが、展覧会の回数を重ねるごとにそれが減ってい

たり、掲載が無かったりという状況になっています。高田博厚顕彰

事業に協力している事業者としては、そういった状況を残念に思っ

ています。市のホームページや SNS、市で開催している高田博厚展

のチラシの中に掲載するなどして、素描展の案内に関して市から後

押しをしてもらえることを希望します。今後も素描展は定期的に開

催し、それを通じて高田博厚のことを少しでも知ってもらい、『文化

と芸術が薫るまち』というものを引き継いでいきたいと思っていま

すので、ご理解ご協力をお願いいたします。  

 

（上課長） 

 事業へご協力頂きありがとうございます。今後も一緒に取り組ん

で行きたいと思っておりますので、引続きご協力をお願いいたしま

す。 
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（河野会長） 

 チラシやポスターについては、市の後援がある事業だと自治会の

掲示板に貼れたり、小中学校に配布できたり、いろいろな広報の仕

方があると思います。また、市の方でもご協力をしていただくよう

お願いします。 

 

（髙島委員） 

『花とウォーキングのまちの平和賞』にも言えますが、SNS での発

信が弱いように感じます。今は SNS やホームページを見ている人が

多いので、入選作品だけでなく、会場全体の風景を載せることも必

要かと思います。 

 

（河野会長） 

 ほかにご意見などはありませんか。  

 

＜意見なし＞ 

 

それでは本日の議事は全て終了とし、議長の任を解かせていただ

きます。ご協力ありがとうございました。  

 

４ その他 （小林副課長） 

今年度までは、生涯学習課内に市史編さん室がありましたが、そ

ちらが廃止になり、令和６年度から新たに文化芸術推進室を設置い

たします。文化芸術推進室には室長と主任の計２名が配置されます。 

文化芸術推進基本計画に基づき活動してまいりますので、委員の皆

さまには引続きお力添えいただければと存じます。  

 

５ 閉 会 上課長 



6 

 

次   第 顛               末 

 上記会議の顛末を記載した内容について、相違ないことを証します。  

 

 令和６年４月１５日    署名委員   大室 貞夫  

 

             署名委員   大塚 実   

 


